
Anfrage 
 
 

der Abgeordneten Dr. Madeleine Petrovic 
 
an Landeshauptmann-Stellvertreter Mag. Wolfgang Sobotka 
 
gemäß § 39 Abs 2 LGO 2001 betreffend  
 
Sportplatz im Krankenhausgelände des Landeskrankenhauses Mauer 
 
 

Begründung 
 

Im Krankenhausareal des Landeskrankenhauses Mauer wird ein Sportplatz errichtet. 
Dieser soll sich mitten im Anstaltsgelände befinden. Damit dieser Sportplatz errichtet 
werden kann, sind enorme Erdbewegungen notwendig. In diesem Zusammenhang 
wird auch eine enorme Menge Schotter der Firma Hinterholzer abgebaut, welche für 
dieses Projekt verarbeitet wird.  
 
Daher stellt die Gefertigte an Landeshauptmann-Stellvertreter Mag. Wolfgang 
Sobotka folgende  
 

Anfrage 
 

Wer profitiert vom Schotterabbau? 
 
Gibt es einen Wasserbescheid über den Schotterabbau? 
 
Ist das Land NÖ informiert über die Menge des Schotterabbaus? 
 
Teilt das Land die Auffassung, dass ein Sportplatz in einem Krankenhausgelände 
passend ist? 
 
Wer übernimmt die Kosten des Baus der Sportanlage? 
 
Gibt es eine finanzielle Übereinkunft mit der Gemeinde Amstetten und der Firma 
Hinterholzer über die Errichtung eines Sportplatzes im Krankenhausgelände Mauer? 
 
Gibt es eine Vereinbarung mit der Firma Hinterholzer über den Schotterabbau? 
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